

学校だより

令和6年7月26日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一 〒190-0001 立川市若葉町**1-13-1** TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943 HP http://www.tachikawa.ed.jp/es21/

1学期を終えて

校長 松村 利一

子ども達が笑顔で学校生活を送れるようにと願いながら過ごした1学期でしたが、今日でその1学期の教育活動が終わります。保護者ならびに地域の皆様にたくさんのご協力とご支援をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

今日までの授業日数は76日を数えました。この1学期を振り返ってみますと、本当にたくさんの子ども達の笑顔や努力、協力し合う姿を見ることができました。



休み時間には元気に校庭を駆け回ったり、校長室で楽しくコミュニケーションをとったり、委員会や係の仕事を頑張ったりしていました。違う学年の子ども達同士がたくさんかかわり合い、その中で笑顔が生まれていました。

授業の中では、一人ひとりがじっくり考える時間があり、 友達と一緒に考えたり作業をしたりする場面や発表する場 面もたくさんありました。

学校行事では、5年生と6年生の宿泊行事がそれぞれありました。思いやりの気持ちをもち、互いに協力し合いながら過ごした3日間の体験は、とても貴重で思い出深いものとなりました。そうした活動を積み重ねる中で、子ども達の確かな成長を感じられた1学期でした。

明日からは子ども達が楽しみにしていた夏休みとなります。どんな夏休みの過ごし方をするのか、お子さんとよく話し合い、しっかり約束をさせてください。終業式の私の話の中で、

「夏休みは自分の時間がたくさんあります。その時間の使い方が、自分の成長に大きく影響

します。いつまでもだらだら と寝ていたり、家の人との約 束を破ってゲームばかりして いたりすることがないように しましょう。習い事に一生懸 命に打ち込むのもよいですし、 自分で計画を立てて進んで学





習する習慣づくりやたくさんの本を読もうと努力してみるのもよいと思います。充実した夏休みにしてください。」と伝えました。そして最後に、大切な命をしっかり守ることも伝えました。「交通事故や水の事故に遭わないように、約束をしっかり守り、よく考えて行動すること。心配なことや悩みがあれば、助けを求めること。」などです。安全と健康を心がけながら、楽しく充実した夏休みにしてください。 2 学期の始業式で、全校児童の明るく元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。